

## **Drachenbootrennen Eglisau 2017**

Am Wochenende vom 24. und 25. Juni ging im Städtchen Eglisau zum 26. Mal das jährliche Drachenbootrennen über die Bühne. An beiden Tagen fanden sich jeweils ca. 2000 Paddler und 3000 Besucher auf der Badiwiese Eglisau ein. Das Rennen stand dieses Jahr ganz im Zeichen von China. Die chinesische Generalkonsulin Gao Yanping eröffnete zusammen mit Gemeindepräsidentin Ursula Fehr das Rennen. Während der traditionellen Eye-Dotting Ceremonie malte sie dem Drachen die Pupillen auf, damit dieser seinen Weg durch den Fluss sicher findet. Das chinesische Dongguan Machong Dragonboat Team zeigte den begeisterten Zuschauern Paddelsport auf Weltspitzen-Niveau. Das Sportfestival versetzte Eglisau bei schönstem Wetter einmal mehr in den Ausnahmezustand.

In drei Fun Kategorien kämpften die Teilnehmenden um Meter und Sekunden. Die Sieger:

Fun Women: Galeerewyber

Fun Mixed: Im Paddelirium

Fun Open: Livercraft

Am Sonntag wurden die Eliteteams beim Clash of the Titans bestaunt. Zwei chinesische Teams, das Schweizer Nationalteam sowie ein Team aus Amerika traten gegeneinander an. Das Dongguan Machong Dragonboat Team bot eine eindruckliche Show und gewann den Lauf unangefochten. Das Schweizer Nationalteam schlug sich jedoch wacker und belegte den verdienten zweiten Rang. Ebenfalls am Sonntag durften die Schüler und Schülerinnen an die Paddel. Das Heimteam aus Eglisau gewann dieses Rennen.

Feste Bestandteile des Drachenbootrennens sind auch die Welcome Party am Freitag und die legendäre Beach Party am Samstagabend im Schützenhaus, wo bis spät in die Nacht ausgelassen gefeiert wurde.

Nach dem Rennen ist vor dem Rennen: Das Organisationskomitee freut sich bereits auf die nächstjährige Ausgabe dieses Traditionsanlasses im Juni 2018.